

全日本ミドルボート選手権大会2023を終えて

全日本ミドルボート選手権大会2023

大会副会長 松岡啓介

大会にご参加いただいた選手の皆様、大会運営にご協力いただいた運営スタッフの皆様、本当にお疲れ様でした。全日本ミドル選手権が東海地区で開催されるのが2018年大会以来、6年ぶりということもあり、参加選手に『ミドルボート界の夏の甲子園』を堪能していただけるように、運営スタッフも精一杯尽力させていただきました。参加選手におかれましては、シーマンシップのお手本ともいえるフェアなレース展開とアフターレースでの持ち前の明るさを発揮していただき、大会開催を大いに盛り上げてくださったこと御礼申し上げます。

大会会長の長坂収が体調を崩したため大会に顔を出すことができず残念でした。今大会主管クラブの東海ミドルボートクラブといたしましては、コロナ禍により活動が低迷している間に、会員艇の減少、レース開催が無かったことによる帆走技術の低下等課題は山積ではありますが、今大会を無事に終えることができ、課題を洗い出し、進むべき道が明確になったのではないかと前向きに考えております。

皆様のご期待に沿えるよう、また、東海水域のセーリングシーンを盛り上げていけるよう今後とも努力してまいります。よろしくお願いいたします。

